

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

*SFMAMJ: Angel Biglieri, Hugo Martínez, Jose Vendrell, Mario Pelayo e
Ignacio Abril*

Nuestro proyecto se llama “Lchat”, nombre que elegimos para abreviar languages (idiomas) y chat (charla). Decidimos poner el título en inglés porque es la lengua internacional, y la abreviatura de language a “L”, para que las personas tengan más facilidad y comodidad para pronunciar el nombre e insertarlo en el buscador de internet, para acceder a nuestra página web.

En nuestro proyecto ofrecemos una página web (Lchat), en la que se permite a los usuarios conversar con personas de otros países, mediante una videollamada con un chat, con la finalidad de aprender o practicar idiomas al mismo tiempo que se pueden conocer personas junto a sus culturas. Dentro de esta página ofrecemos filtros de búsqueda para la gente que desea encontrar personas concretas ya sea por su nivel, lugar, gustos para hablar...